



若あゆだより

第8号（令和5年5月24日）

岩脇小学校学校だより

運動会の練習をがんばっています～明日は予行～

連休明けからスタートした運動会の練習もいよいよ大詰めとなってきました。子どもたちは暑さや疲れにも負けず、練習をがんばっています。

昔の運動会練習のように、たくさんの時間を費やすことはできないため、出来映えとしてはまだまだなところもありますが、楽しみながら練習に取り組んでいる子どもが多く、練習中は笑顔があふれています。ただ、中には運動会の練習が苦手な子どももいます。そんな子どもたちには、運動会で友だちと力を合わせてがんばることの大切さやおうちの方が楽しみにしていることなども伝えながら励ましているところです。

いよいよ明日が予行、そして3日後が本番です。子どもたち自身が、がんばることやがんばっている姿を見てもらうことの喜びを感じられる運動会になるよう、残りの練習をがんばって欲しいです。



昨日、マチコミメールでお知らせしたように、予行と運動会本番については、熱中症予防のため水筒にスポーツドリンクを入れることを可としています。もちろんお茶でもかまいません。お子さまの体調等を考慮して、ご判断ください。

何気ない一言ですが

月曜日、各教室を巡回していると3年生が音楽の授業で歌を歌っていました。元気よくのびのびと歌えていたため、廊下から「いい声が出てるね」と声をかけました。すると、1人の子が「ありがとうございます」と笑顔で言葉を返してくれました。次の日、運動場のすみで鎌を使って草を刈っていると、こちらも3年生の子が「校長先生気をつけて」と気遣いの言葉をかけてくれました。さらに違う場所で草を抜いていると、今度は下校している1年生が「校長先生がんばって」と励ましてくれました。何気ない一言ですが言われると何ともうれしいというか、温かい気持ちになるもので、そんな言葉がけが自然にできる子どもたちは本当に素敵だなと感じました。